
COMUD- Conselho Municipal Sobre Drogas 

Lei nº 5.603 de 14 de dezembro de 2011 e Decreto nº 6.699 de 11 de março de 2015. 

1 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL SOBRE 
2 DROGAS DE ASSIS. Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois 
3 mil e dezenove, realizou-se a reunião ordinária deste Conselho no Espaço 
4 Cidadania- Casa dos Conselhos. Estavam presentes: Titulares- Tânia Tanus 
5 Salvadori (SMS); Adilson Antonio dos Santos (SMG), Ana Carolina Ramalho 
6 Amorim (ldac Maanain); Eunice RodriguezMaeda (SMAS); lvone Mariza Depole 
7 (CMDCA) e Edgar Rodrigues (CRP). Suplentes: Gilmana Bettini (MACAEF) e 
8 lngrid Salgueiro Jarandilha da Silva (SMS). Justificaram a ausência: Nivaldo 
9 do Santos (Vida Nova); Ana Eugênia dos Santos Ramos Furtado (Cremos); João 

10 Batista Sobrinho (restauração). Na ausência do presidente, lvone presidiu a 
11 reunião. Colocada em votação a ata da reunião de 24/10/19 que foi aprovada 
12 por unanimidade. Não houve correspondência enviada. Correspondências 
13 recebidas: A Presidente faz a leitura da carta manifesto da Conselheira Tânia 
14 onde narra o ocorrido com ela na última reunião e solicita providências da 
15 plenária. Os presentes lamentam a ausência da Restauração e do Presidente, 
16 lamentam também a falta postura da presidência no decorrer da última reunião. 
17 Concordam que a reunião deveria ter parado e Tânia desabafa que se sentiu 
18 constrangida em ter que continuar com a reunião após o ocorrido, sentiu falta do 
19 apoio da presidência que se manifestou com falas que a constrangeram e a 
20 oprimiram, todos concordam e repudiam a postura da Presidência diante do fato. 
21 Todos concordam que o ocorrido na última reunião afetou todas as mulheres 
22 presentes na reunião, que esta postura precisa parar, não pode existir 
23 movimentos de perseguição, todos os assuntos devem ser trazidos para a 
24 plenária e não existe questões pessoais. O conselheiro Edgar não vê a 
25 necessidade, embora sugerida pela plenária, de criar no regimento intemo 
26 questões de postura dos conselheiros. A conselheira Eunice, justifica sua 
27 intervenção na última reunião para amenizar os ânimos e em relação a postura 
28 do Presidente, que por sua religiosidade, ele não teve a dimensão da agressão 
29 e ainda que Francisco se encontra com problemas pessoais e se solidariza com 
30 Tânia. A plenária delibera em oficializar a Comunidade Restauração sobre o 
31 grave incidente ocorrido, pedir retratação e solicitar a substituição do Francisco. 
32 Por fim, a Sra lvone agradece a participação de todos e todas e encerra a reunião 
33 e eu, Nelma Maria de Oliveira, lavrei a presente ata que após lidç e a~r;{jda , ~-
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